

20

Jan

## Die Bayernfreaks im Dienste der guten Sache



Bei der alljährlichen Weihnachtsfeier im vergangenen Jahr veranstalten die Bayernfreaks eine Tombola, auf der die stolze Summe von 500 Euro zusammenkam. Dieser Betrag wurde an das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach im Unterallgäu gespendet. „Wir freuen uns, mit unserer Spende die Arbeit des Kinderhospizes unterstützen zu können,“ sagt Michael Buttlinger, Präsident der Bayernfreaks. Die Vorstandschaft hat es sich nicht nehmen lassen, die Einrichtung zu besuchen, um sich persönlich ein Bild zu machen. Das Kinderhospiz ist eine Anlaufstätte für Familien mit unheilbar erkrankten Kindern, hier finden diese Familien einen Ort um sich zu erholen und Kraft für ihren oft sehr beschwerlichen Alltag zu tanken.

[Weiterlesen ... Die Bayernfreaks im Dienste der guten Sache](#)

2015 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

Seite 61 von 61

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [55](#)
- [56](#)
- [57](#)
- [58](#)
- [59](#)
- [60](#)
- 61